
Compte Rendu de la réunion de bureau des Archers de
Kervignac

Jeudi 20 Novembre 2014

Ordres du jour :

- Organisation du concours salle (2 départs à 18m) du 18/01/2015.

- Discussion autour du rapprochement avec l’association sportive des archers d’Enniscorthy
(Irlande).

- Questions diverses.

Membres du bureau présents   :

- Fanny Le Romancer                                   -    Antoinette Chastagner

- Loïc Le Mélédo                                           -    Joëlle Hervé

- Christian Le Borgnic                                  -    Jean-Michel Le Bourhis 

- Bertrand Dréano                                        -    Arnaud Pilpré

- Jean-Michel Le Barh                                  -    Patrick Pincemaille 

- Mathieu Duprat                                         -    David Simon 

- Gérard Caranton                                        -    Philippe Simon

Organisation du concours salle (2 départs à 18m) du 18/01/2015 :

Comme pour chaque organisation de concours,  la  quantité de travail  étant assez importante, on
répartit la préparation en 6 groupes de travail.

Direction Fanny
Mathieu
Patrick

Réception (buvette, repas…) Christian
Bertrand
Philippe

Greffe Jean-Michel Le Barh
Mathieu



Antoinette
Joëlle

Protection Jean-Michel Le Bourhis
David

Cible Loïc
Salle (marquage sol, sono, éclairage …) Arnaud
La totalité des membres du bureau ne suffiront bien-sûr pas à mener à bien l’organisation complète
du concours. Toute l’énergie physique de chacun (archers, accompagnants, sympathisants, parents…)
sera la bienvenue pour aider. Nous afficherons prochainement un questionnaire afin de connaître les
disponibilités  de  chacun  pour  le  samedi  17/01/2015  pour  installer  la  salle,  pour  le  dimanche
18/01/2015 le jour du concours et pour le lundi 19/01/2015 pour finaliser le rangement de la salle. 

Discussion autour du rapprochement avec l’association sportive des archers d’Enniscorthy :

Vous trouverez sur notre site internet un lien vers la page facebook de ce club.

- Invitation des archers d’Enniscorthy à notre concours de janvier. 

- Discussion autour des hébergements que notre club pourrait leur proposer.

- Organisation d’un concours amicalement skype.

Recherche de financement pour compenser la disparition de certaines subventions :

- Il a été convenu lors de la réunion que pour compenser la disparition de la subvention CNDS
(attribuée par le département) le club organisera une tombola courant décembre. Elle se
présentera sous forme de ticket à gratter et n’a donc pas de date butoir de tirage au sort. Les
tickets seront vendus 2 €. Le club compte sur la participation de chacun afin de vendre le plus
de tickets possibles. 

- Nous  avons  également  échangé  sur  les  différentes  manifestations  qui  pourraient  être
envisagées afin d’amener un peu plus d’argents pour le bon fonctionnement du club.

- Nous restons ouverts à toutes suggestions.

Mathieu Duprat

Secrétaire Adjoint


